

ABSTRAK

Muhammad Dzaky Fauzan: *Pemberdayaan Ekonomi Kaum Dhuafa Melalui Program Penyaluran Modal Usaha UMKM Bangkit (Studi Deskriptif di Lembaga Amil Zakat Nasional Yatim Mandiri, Jl Sanggar Kencana No.50, Kecamatan Buah Batu, Kota Bandung).*

Dalam menanggulangi masalah kemiskinan, maka Yatim Mandiri mengadakan program UMKM Bangkit yang memberikan pemberdayaan ekonomi dan pembinaan keislaman terhadap para dhuafa penerima manfaat. Yatim Mandiri memberikan bantuan yang dapat digunakan untuk operasional usaha, modal usaha dan set up. Diharapkan dengan adanya program ini para dhuafa menjadi lebih sejahtera dalam ekonomi dan memiliki kemampuan untuk menjadi mandiri.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis program UMKM Bangkit melalui pelaksanaan program serta untuk mengetahui hasil pemberdayaan ekonomi kaum dhuafa melalui program UMKM Bangkit.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori mengenai pemberdayaan yang dijelaskan oleh Jim Ife dalam bukunya "*Community Development Creating Community Alternative Vision, Analisis and Practice*", beliau mengungkapkan pemberdayaan ialah memberikan sumber daya, kesempatan, pengetahuan dan keahlian untuk meningkatkan kapasitas diri masyarakat di dalam menentukan masa depan mereka, serta berpartisipasi dan mempengaruhi kehidupan dalam komunitas masyarakat itu sendiri.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan reduksi data, klasifikasi data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, program UMKM Bangkit adalah program pemberdayaan para dhuafa yang sebelumnya sudah memiliki dagangan usaha namun kekurangan modal dengan memberikan pembinaan keagamaan Islam dan pemberdayaan ekonomi. *Kedua*, pelaksanaan program UMKM Bangkit melalui beberapa tahap yang dimulai dengan pengajuan via survei form UMKM, rekrutmen *assesment*, kemudian pemberian bantuan modal dan pembuatan branding usaha serta monitoring dan evaluasi. *Ketiga*, hasil pemberdayaan ekonomi kaum dhuafa program UMKM Bangkit tak hanya menjadikan kaum dhuafa dapat mandiri secara finansial atau ekonomi namun juga meningkat pula dalam intensitas peribadahan.

Kata Kunci: Dhuafa, Modal, Pemberdayaan Ekonomi, UMKM